



Los altagracianos reciben al Gabinete de Política Social en un operativo de ayudas en la provincia La Altagracia

## Descripción

En su acostumbrado recorrido, el Gabinete Social junto a la Fundación El Buen Samaritano llevaron insumos médicos y medicamentos a los hospitales de La Altagracia.

**La Altagracia. Lunes 26 de mayo del 2021.-** El pueblo altagraciano, devoto de la Virgen de la Altagracia, protectora de los dominicanos y dominicanas, recibió este fin de semana al equipo del Gabinete de Política Social, llenos de esperanza y optimismo, confiados en que el compromiso del Gobierno con sus comunidades empieza a dar resultados.

Así lo manifestaron los comunitarios del distrito municipal de Verón, en Higüey, tras escuchar al coordinador Tony Peña manifestar acerca del trabajo que viene haciendo el Gabinete Social en todo el país.

“Desde el Gabinete Social tenemos el compromiso de ser la cara social del Gobierno y llevar soluciones a nuestra gente. En esta visita a la provincia La Altagracia, líder del turismo en el país, reconocemos que necesita de nuestro apoyo y por eso estamos aquí, para decirles a ustedes que tienen nuestro respaldo”, afirmó el coordinador Tony Peña.

Tras escuchar las palabras de Peña, la presidenta de la Junta de Vecinos del distrito municipal de Verón, Ángela Mota, aprovechó la ocasión para considerar que “el cambio está llegando a nuestra comunidad, pero les recordamos que aún necesitamos de la ayuda del Gobierno, ustedes pueden contar con nosotros, pero también esperamos que nosotros podamos contar con ustedes”.

Durante dos días el Gabinete Social visitó los hospitales de la provincia La Altagracia, la más oriental de todas las del país, iniciando su recorrido en la Unidad de Atención Primaria del distrito municipal de Bayahíbe, los hospitales general y provincial materno Nuestra Señora de la Altagracia, la Iglesia Congregación Cristiana Vida Nueva y la Clínica Rural de La Otra Banda en el municipio Salvaleón de Higüey.

Luego continuó la ruta hacia el Hogar de Ancianos Divina Providencia, el Hospital Municipal Las Lagunas de Nisibón y la Clínica de Atención Primaria de Verón en Higüey. Por último, se trasladó al municipio San Rafael del Yuma, visitando el Hospital Municipal Doctora Evangelina Rodríguez y la Clínica Rural de Boca de Yuma.

En los centros de salud y centros geriátricos se entregaron sillas de ruedas, medicamentos, lentillas, insumos médicos y camas especiales para adultos mayores, que son posibles a través de la colaboración de la Fundación El Buen Samaritano y ayudarán a reforzar los servicios sanitarios que se ofrecen en estas localidades.

“Estamos de regocijo de recibir estos medicamentos para las personas de escasos recursos de nuestra provincia, aseguramos que se le dará buen uso y confiamos en que el trabajo del Gabinete Social seguirá llegando a donde se necesita”, manifestó la gobernadora de La Altagracia, Martina Pepén.

En el operativo encabezado por el coordinador Tony Peña estuvieron la gobernadora de La Altagracia, Martina Pepén; el diputado Francisco Villega; el alcalde de Higüey, Rafael Duluc; la vicealcaldesa, Laura Santana; el director provincial de Salud, doctor Víctor Ramírez; el consultor del Gabinete Social en la provincia, Cassius Ducoudray; el director de la Fundación El Buen Samaritano, Moisés Sifren y demás personalidades que se unieron al recorrido.

#### **Fecha de creación**

2021/04/26